## LA BOHÊME ET LE MONDE

## Autodétermination du Peuple et Souveraineté de l'Etat

Georg Geismann

Dans cet essai le philosophe allemand expose ses réflexions sur la philosophie du droit au sujet d'un des problèmes les plus discutés de l'histoire actuelle de la Bohême, à savoir, la question de l'autodétermination. Sans entrer dans les détails de contexte historique, il part surtout de la question de savoir quels droits peuvent exiger dans la tradition juridique et historique de l'Europe des peuples ou des groupes d'humains liés par la conscience et le désir d'une appartenance commune quelle qu'elle soit.